

Le Canada soutient également l'amélioration de l'accès à l'eau dans les zones mal desservies, ainsi que des installations sanitaires et d'hygiène afin de promouvoir la dignité des plus démunis et des plus vulnérables. Le Canada contribue également à l'amélioration des indicateurs de santé et de nutrition. Dans tous les secteurs, le programme cible les femmes et vise à éliminer les principaux obstacles à leur accession à tous les droits de la personne.



Principaux résultats

Le Canada a aidé 93 000 agriculteurs, dont 65 000 agricultrices, du nord du Ghana à accroître leur production agricole et à doubler leurs revenus et même davantage. Ces réalisations comprennent une augmentation de 700 % de la production d'arachides par acre, une augmentation de 250 % de la production de maïs et une augmentation de 380 % de la production de soja.

Le Canada a également aidé 226 000 personnes vivant dans des collectivités au climat aride et mal desservies à accéder à de l'eau potable. Dans le domaine de l'hygiène, le Canada a travaillé pour aider plus de 89 000 étudiants, dont 58 000 filles, à recevoir des informations et de la formation sur la gestion de l'hygiène menstruelle. Ces programmes ciblent à la fois les filles et les garçons pour aborder des croyances socio-culturelles et des tabous entourant la menstruation. Ils offrent également une éducation de base en matière de santé sexuelle et reproductive. L'investissement du Canada a permis à 23 000 filles d'avoir un meilleur accès à des installations sanitaires appropriées réservées aux filles dans les écoles. Cela leur permet d'aller à l'école pendant leur cycle menstruel.